



# 虹 通 信



NO,260

担当:河津・深山

皆様へ

新年あけましておめでとうございます。

昨年は社長の引継ぎ等で自分としても忙しい年となってしまう、皆さんとゆっくりお話を  
する時間もなく申し訳ありませんでした。今年は、もっと皆さんと話す機会を多く持ちたい  
と思います。また皆さんの方からも気軽に声をかけて頂けると幸いです。

皆さんは、ここ2年コロナ禍で心身ともに大変な年を過ごしてきたと思います。しかし  
皆さんはもう感染対策をしっかり学び実践も出来ていると思います。いつまでもコロナに  
怯えて何もしない・出来ないというのは卒業し、感染対策はもちろん継続しながら今年  
は何でもいいので新しく何かを始めるスタートの年にしてみてはいかがでしょうか。止めて  
いたことを再スタートするのも良いと思います。病は気からとも言いますので、是非皆  
さんの心が豊かになる年になればと思います。今年もどうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役 佐藤 高広

## 1月の全体会議



リラックス体操「ふなばしオレンジ体操」  
&12月の介護職の基本的なコミュニケーションのまとめ  
日時：1月19日(水) 1部 16:00~17:00  
2部 18:00~19:00  
場所：高根台公民館 第1第3集会室



「ふなばしオレンジ体操」で検索するとユーチューブ  
動画が見られます。

…総務からのお知らせ…

\*有給休暇取得のおねがい。

今年度中に5日間取得して下さい

(取得日数が解らない方はお声掛け下さい)

\*1月の給与明細の中に源泉徴収票をお入れいたします  
中身をご確認下さい

